



Judul : KPK Masih Cari Bukti Keterlibatan Azis
Tanggal : Rabu, 14 Juli 2021
Surat Kabar : Media Indonesia
Halaman : 4

KPK masih Cari Bukti Keterlibatan Azis

NAMA Wakil Ketua DPR Azis Syamsuddin muncul dalam dakwaan Wali Kota Tanjungbalai M Syahril beberapa waktu lalu. Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Firlie Bahuri menyebut penyidik masih terus mencari bukti dugaan peran Azis dalam kasus suap yang juga melibatkan eks penyidik Stepanus Robin Pattuju itu.

"KPK bekerja berdasarkan bukti permulaan yang cukup. Penyidik KPK masih terus bekerja keras untuk mencari, mengumpulkan keterangan saksi dan bukti-bukti dan dengan bukti-bukti tersebut akan membuat terangnya suatu peristiwa pidana dan menemukan tersangkanya,"

kata Firlie, kemarin.

Firlie menegaskan KPK tidak akan pandang bulu dalam menangani suatu perkara. KPK memahami ekspektasi masyarakat yang ingin kasus korupsi bisa diselesaikan secara tuntas.

Mantan Kapolda Sumatra Selatan itu menyampaikan KPK dalam menegakkan hukum memegang prinsip kepastian hukum, menimbulkan rasa keadilan, dan kemanfaatan bagi masyarakat.

Firlie menyatakan tidak boleh menetapkan tersangka tanpa bukti yang cukup. Setiap tersangka pun memiliki hak untuk mendapat pemeriksaan yang cepat dan segera diajukan ke pengadilan.

"Jadi, siapa pun pelakunya yang diduga mengetahui atau pun diduga terlibat dengan bukti yang cukup KPK tidak akan pandang bulu. Siapa pun pelakunya yang terlibat dengan bukti yang cukup kami tidak akan pandang bulu karena itu prinsip kerja KPK," ucap Firlie.

Wali Kota Tanjungbalai nonaktif M Syahril didakwa menyuap eks penyidik KPK Stepanus Robin Pattuju Rp1,69 miliar dalam sidang perdana di Pengadilan Tipikor Medan, Senin (12/7). Suap itu diduga diberikan untuk tidak menaikkan kasus dugaan korupsi jual-beli jabatan di Tanjungbalai ke penyidikan.

Dalam surat dakwaan, Syahril

disebut pernah ke rumah dinas Wakil Ketua DPR Azis Syamsudin di Jalan Denpasar, Jakarta Selatan. Pada pertemuan itu, Syahril dan Azis membicarakan pilkada Tanjungbalai. Azis kemudian mengenalkan Syahril ke Robin membantu memantau pilkada.

Penyidik KPK pada 9 Juni lalu sudah memeriksa Azis sebagai saksi. Penyidik menyelidik dugaan Azis yang menjembatani pertemuan Robin dan Wali Kota Syahril di rumah dinas. Dalam kasus itu, KPK telah menetapkan tiga tersangka, yakni eks penyidik Robin, Wali Kota Syahril, dan seorang advokat Maskur Husain. (Dhk/P-2)